

Faschingsfeier

Am Freitag vor den Semesterferien, feierten die Schülerinnen und Schüler mit ihren Lehrerinnen den Fasching. Alle kamen mit tollen Kostümen in der Früh in die Schule.

Nachdem in der ersten Stunde noch fleißig gelernt wurde, gab es in der zweiten Stunde das Zeugnis und alles wurde für die Faschingsfeier vorbereitet. Somit stand dann einem lustigen und aufregenden Faschingsvormittag nichts mehr im Wege. Zu Beginn durfte jedes Kind sein Kostüm beim Laufsteg stolz präsentieren.

Im Anschluss daran ging es in der Kinderdisco weiter, welche ganz eigenständig von den Kindern der 4. Schulstufe sogar auch mit Spielen organisiert und vorbereitet wurde. Als Stärkung für Zwischendurch gab es dann für jedes Kind einen Marillenkrapfen.

Nach dieser Pause folgten verschiedene Stationen. Es konnten Brettspiele gespielt werden, aber auch verschiedene Wettspiele, wie zum Beispiel Zielwerfen. Bei einem Parcours im Turnsaal konnten sich die Kinder so richtig austoben und bei den Luftballonspielen war besonders viel Geduld und Ruhe gefragt.

Als Abschluss dieser Faschingsfeier marschierten alle gemeinsam im traditionellen Faschingsumzug noch durch den Ort zur Raiffeisenbank und zum Gemeindeamt.







